

L'HISTOIRE Apprendre à lire au combat

Tous les soirs, **Isabel Mustata** échange sa blouse blanche de cuisinier contre un casque et un gilet pour apprendre à lire et à écrire dans le nord du Tchad. Ce patrimoine de 21 ans étudie dans une école du village de Bahra, à trois kilomètres de la plus proche des positions du groupe État islamique (EI).

À l'instar de la "chefferie" active, qui a ouvert ses portes il y a un mois, des hommes en tenue militaire se sont défilés des cuisines dans une salle équipée d'un tableau blanc.

« Je n'ai jamais été un mauvais élève à l'école et je suis maintenant chef de cuisine », dit-elle. Selon le ministre de l'Éducation du Tchad, 96 % de la population de la région autonome ne sait ni lire ni écrire.

Pour Isabel Mustata, apprendre à lire et à écrire est essentiel non seulement pour son éducation mais aussi dans la guerre contre l'EI.

« Plusieurs de mes camarades ont été capturés par l'ennemi car ils ne savaient pas lire les panneaux. Les signifiants qu'ils émettent dans les zones dangereuses, expliquent-ils.

Les combattants se rejoignent des bénéfices de l'éducation qui leur procure l'écrit de Bahra.

« Avant, on avait toujours demandé à d'autres de nous montrer comment se diriger. Nous nous sommes comme égarés », explique Isabel Mustata, 21 ans, habitant dans une zone capable de lire non rom, le nom de son livre et d'autres livres.

Dans la classe, Isabel Mustata se livre à lire et à écrire sur un tableau, puis lit et écrit sous les approbations de ses camarades.

« Maintenant, je peux envoyer un SMS. Je ne savais pas faire ça avant », se réjouit-elle.

LE CHIFFRE 1,8 million

Quelques trois cent mille personnes ont été contrôlées par les services de police belges en 2014. Les autres ont été contrôlés par les services de police belges en 2014. Les autres ont été contrôlés par les services de police belges en 2014.

ARRÊT SUR IMAGE



Un homme, boucher à la main droite, se souvient de son temps de boucher. Selon lui, le système d'hygiène alimentaire est très strict. Les bouchers belges sont très stricts sur l'hygiène. Ils ont un permis de boucher. Ils ont un permis de boucher. Ils ont un permis de boucher.

Invitation Thiber !

Les températures élevées qui règnent ces jours-ci sur une grande partie de l'Europe incitent naturellement à se rafraîchir avec les boissons fraîches. Les boissons fraîches sont très appréciées. Les boissons fraîches sont très appréciées.

L'INFO DU JOUR Les dessous des restos sur le web



« Quand on voit l'état des cuisines dans certains établissements, les diables ont le droit de savoir où ils mangent », **Salvator Citullo**, restaurateur

Depuis hier, l'Asca a mis en ligne les rapports des 108 000 entreprises qui font la grande distribution, producteurs...

1 Sur son site web, Asca a mis en ligne les rapports des 108 000 entreprises qui font la grande distribution, producteurs... Les rapports sont disponibles sur le site web de l'Asca.

« La goutte qui fait déborder le vase »

« La goutte qui fait déborder le vase », c'est la dernière goutte qui fait déborder le vase. C'est la dernière goutte qui fait déborder le vase.

« Si on est propre, pas de souci »

« Si on est propre, pas de souci », c'est la dernière goutte qui fait déborder le vase. C'est la dernière goutte qui fait déborder le vase.

108 000 établissements BâC sont concernés par les inspections de l'Asca.



Il n'y a pas que l'Asca qui soit concerné. C'est tout le secteur BâC. Les entreprises sont concernées par les inspections de l'Asca.

Globalement, les notes sont bonnes

Si l'on regarde globalement, les notes sont bonnes. Les entreprises ont de bonnes notes. Les entreprises ont de bonnes notes.

Horeca : « Se préparer aux contrôles »

Horeca : « Se préparer aux contrôles », c'est la dernière goutte qui fait déborder le vase. C'est la dernière goutte qui fait déborder le vase.

Test-Achats en vue plus

Test-Achats en vue plus, c'est la dernière goutte qui fait déborder le vase. C'est la dernière goutte qui fait déborder le vase.